
Herrn Oberbürgermeister
Hans Georg Löffler
Marktplatz 1

Betreff: Öffentliche Sitzung des Stadtrates am 26.6.2012

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

anbei nachfolgender Antrag zur Beschlussfassung in der o. a. Stadtratssitzung:

Antrag

Die Verwaltung wird gebeten, Herrn Prof. Dr. Eike Emrich vom Sportwissenschaftlichen 
Institut der Universität Saarbrücken zu einer der nächsten öffentlichen Sitzungen des 
Stadtrates mit der Bitte einzuladen, dem Stadtrat Inhalt und Nutzen eines kommunalen 
Sportstättenentwicklungsplanes zu erläutern und hierzu Fragen der Ratsmitglieder zu 
beantworten. Gleichzeitig sollte die Verwaltung beim Ministerium des Inneren, für Sport 
und Infrastruktur nachfragen, welche konkreten Vorteile ein Sportentwicklungsplan für 
Zuschussbewilligungen hat und ob es für die Erstellung des Plans selbst einen Landes- 
zuschuss gibt.

Begründung

Die kommunale Sportförderung hat eine lange Tradition in unserer Stadt und den 
Ortsteilen. Sie soll trotz knapper werdender öffentlicher Mittel nach Möglichkeit auch in 
Zukunft fortgesetzt werden. Ein Element dieser Fortentwicklung und auch die Grundlage 
eventueller Landeszuschüsse kann die Erstellung eines Sportstättenentwicklungsplanes 
sein. Dies wurde bereits in den Fachgremien diskutiert. Bevor der Stadtrat jedoch einen 
dahin gehenden Auftrag erteilt und Ausgaben veranlasst, sollte er ausführlich von 
kompetenter Stelle informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

FWG-Fraktion: Werner Kerth
CDU-Fraktion: Clemens Stahler

 
 


